
Спецификация материалов/Materials specifications

№ п/п Наименование /
Description

ед изм/
unit

кол-во/
quantity

цена за 
ед/unit price

Итого/Sub-
total

1 2 3 4
Фундаменты/Foundations

1 Арматура А3 д=20мм. ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature A3 d=20mm 
GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 222

2 Арматура А1 д=6мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature A1 d=6mm 
GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 31,2

3 сталь лист толщ 6мм*50*50 Сертификат качества. Сертификат соответствия/steel sheet with thickness 6 
mm*50*50. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 4,8

4 Арматура А3 д=12мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature A3 d=12mm 
GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 34

5 Бетон М200 Класс В-15. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Concrete M200. Class B-15. 
Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 11,8

6 Бетон М100 Класс В-7,5. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Concrete M100. Class B-7,5. 
Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 34,11

7 Щит опалубка/Shield formwork м2/m2 37
Монолитные рамы/Monolithic frames

8 Арматура. Класс А3. д=20мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature. 
Class A3. d=20mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 263,6

9 Арматура. Класс А1 д=6мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature A1 
d=6mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 72,6

10 Арматура. Класс А3 д=18мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature A3 
d=18mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 214

11 шайба 6мм*50*50 Сертификат качества. Сертификат соответствия/washer 6mm*50*50 Certificate of quality. 
Certificate of conformity кг/kg 8,8

12 Бетон М200 Класс В-15. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Concrete M200. Class B-15. 
Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 3,84

Стены/Walls

13 Арматура Класс А3 д=12мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature Class 
A3 d=12mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 304

14 Арматура Класс А1 д=6мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature Class 
A1 d=6mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 91

15 Бетон М200 Класс В-15. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Concrete M200. Class B-15. 
Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 6,5

16 Кирпич эфективный Марка 100 (пустотелые), Сертификат качества. Сертификат соответствия/Effective brick 
Mark 100 (hollow), Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 15783

17 раствор М50 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ M50 solution Certificate of quality. Certificate of 
conformity м3/m3 9,6

18 сетка МАК Сертификат качества. Сертификат соответствия/ MAK net Certificate of quality. Certificate of 
conformity кг/kg 108

Усиление проемов и стен/ Reinforcement of openings and walls

19 уголок 75*75*6 Сертификат качества. Сертификат соответствия/angle 75*75*6 Certificate of quality. Certificate 
of conformity

пм/кг/
rm/kg 50/348

20 швеллер 20 Сертификат качества. Сертификат соответствия/channel 20 Certificate of quality. Certificate of 
conformity

пм/кг/
rm/kg 3,2/59

21 полоса 300*80*4 Сертификат качества. Сертификат соответствия/band 300*80*4 Certificate of quality. 
Certificate of conformity кг/kg 66

22 болт д=20 L=340,шайба М20 Сертификат качества. Сертификат соответствия/bolt d=20, L=340, M20 washer 
Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 6

Усиление перекрытия/Reinforcement of overlap

23 Арматура класс А3 д=12мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature Сlass 
A3 d=12mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity т/ton 1

24 Арматура класс А1 д=6мм ГОСТ 5781-82. Сертификат качества. Сертификат соответствия/Armature Class 
A1 d=6mm GOST 5781-82. Certificate of quality. Certificate of conformity т/ton 0,063

25 Бетон М250 Класс В-20 Сертификат качества. Сертификат соответствия/Concrete M250 Класс В-20 
Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 16

Деревянное перекрытие/Hardwood floor

26 Балка 200*60 Сертификат качества. Сертификат соответствия/Beam 200*60 Certificate of quality. Certificate of 
conformity

пм/м3/
rm/m3 121/3

27 Уголок 100*100*7 Сертификат качества. Сертификат соответствия/Corner 100*100*7 Certificate of quality. 
Certificate of conformity кг/kg 44

28 Доска толщ 20мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/Board thickness of 20mm Certificate of 
quality. Certificate of conformity

м2/м3/
m2/m3 112/2,24

29 Анкер д=8мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/Anchor d=8mm Certificate of quality. Certificate 
of conformity шт/pcs 40

30 п/э пленка, ширина 1500 мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/p/e film, width 1500 mm 
Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 112

31 Изовер Сертификат качества. Сертификат соответствия/Isover Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 28,8

Кровля/Roof

32
п/лес (стропила, мауэрлаты, прогоны, стойки) Сертификат качества. Сертификат соответствия/
timber (rafters, mauerlat, girders, racks) Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 5,280

33
Обрешетка Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Lathing Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 1,000

34
Гвозди строительные Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Construction nail. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 38,016

35
Паста антисептическая Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Pasta antiseptic. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 10,349

36
Проволока катаная Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Rolled wire. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 23,126

37
Толь Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Roofing felt. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 17,846

Annex B/ Приложение В



38
Профнастил Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Decking. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 399,400

1 2 3 4

39
Шурупы для профнастила Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Screws for corrugated board. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 8,0

40
Конек  наружный Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Outer apex. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 76,5

41
Конек внутренний Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Inner apex. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 30,5

42
Снегоудержатель Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Snow guard. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 76,5

43
Желоб Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Trough. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 93,150

44
Водосточные трубы Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Downspouts. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 30,000

45
Металлический сайлинг Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Metal sayling. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 75,100

Внутренняя отделка/Trim

46
Раствор цементный Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Cement solution. Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 22,000

47
Штукатиурная сетка из стекловолокна Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Plaster mesh made of fiberglass. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 40,000

48
Шпаклевка Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Caulking. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 416,000

49
Краска водоэмульсионная Сертификат качества завода изготовителя. Сертификат соответствия/
Water paint. Certificate of quality of manufacturer. Certificate of conformity кг/kg 157,000

50
Краска масляная Сертификат качества завода изготовителя. Сертификат соответствия/ 
Oil paint. Certificate of quality of manufacturer. Certificate of conformity кг/kg 55,000

51
Керамичекая плитка для стен - размер 20х30, толщиной не менее 5 мм. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Ceramic tile for walls - size 20x30, thickness not less than 5 mm. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

м2/m2
43,000

52
клей для керамической плитки Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Adhesive for ceramic tiles. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 258,000

53
Подвесной потолок Сертификат качества. Сертификат соответствия/
suspended ceilings. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 228,400

54 Известь/ Lime кг/kg 8,000
Полы/Floors

55
Раствор М150 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Solution M150. Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 54,000

56
Линолеум износостойкий, толщина не менее 0,5 мм. ГОСТ 18108-80. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Linoleum wear resistant with thickness of not less than 0,5 mm. GOST 18108-80. Certificate of 
quality. Certificate of conformity 

м2/m2
77,000

57
Ламинат износостойкий, толщина не менее 7 мм. ГОСТ 32304-2013 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Laminate wear resistant with thickness of not less than 7 mm. GOST 32304-2013 Certificate of 
quality. Certificate of conformity

м2/m2
132,000

58
подложка под ламинат Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Underlay for laminate. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 132,000

59
Клей для линолеума Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Adhesive for linoleum. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 38,500

60
Плинтус пластиковый, h50х20 мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Skirting plastic, h50х20 mm. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 220,000

61
Плитка керамическая для пола - размер 30х30, толщина не менее 10 мм. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Ceramic tiles for floor - size 30x30 with thickness not less than 10 mm. Certificate of quality. 
Certificate of conformity

м2/m2
50,000

62 Плинтус  из керамической плитки/отрезка напольной плитки h50. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Plinth made of ceramic tiles cutting, h50. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 62,000

63
клей для керамической плитки Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Adhesive for ceramic tiles. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 300,000

Наружная отделка и утепление/Exterior finish and insulation

64
Утеплитель жесткая минераловатная плита толщиной не менее 100 мм. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Rigid insulation, rock wool with thickness of not less than 100 mm. Certificate of quality. Certificate 
of conformity

м3/m3
22,300

65
Тарельчатый дюбель Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Plate dowel. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1340,000

66
Металлический сайлинг с комплектующими для монтажа Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Metal sayling with mounting kit. Certificate of quality. Certificate of conformity м2/m2 222,800

67
Плитка с фактурой рваный камень толщиной не менее 30 мм. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Tile with "fragmentary stone" texture with thickness of not less thant 30 mm. Certificate of quality. 
Certificate of conformity

м2/m2
27,600

68
клей для плитки Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Tile adhesive. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 193,200

Отопление/Heating

69
Угольный котел КВр- не менее 30КВ(Т) Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Coal Boiler KVr- not less than 30kW(T). Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

70

Насос Марки UPS 32-100-180 с пропускной способностью не менее 13 куб.м/час, с максимальным напором 
не менее 9 м. Сертификат качества. Сертификат соответствия/ Pump Mark UPS 32-100-180 with  a capacity of 
not less than 13 cubic meters/hour, with a maximum pressure of not less than 9 meters. Certificate of quality. 
Certificate of conformity

шт/pcs

1

71
Расширительный бак марки ERCE, объемом не менее 50 л. Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Expansion tank Mark ERCE with volume of not less than 50 l. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
1

72
Фильтр сетчатый д=32 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Mesh filter d=32. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 2

73
Клапан обратный д=32 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Check valve d=32. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1



74
Сбросник воздуха Марка MKV 15R Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Venting equipment Mark MKV 15R. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 2

75
Кран шаровой д=32 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Ball valve d=32. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 4

76
Кран шаровой д=15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Ball valve d=15. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 2

77
Клапан выпуска воздуха д=15мм,  RTD-15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Air release valve d=15mm, RTD-15. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 16

78
Клапан термостатический прямой д=15мм,  RTD-N-15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Thermostatic valve direct d=15mm, RTD-N-15. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
16

79
Клапан термостатический запорный д=15мм,  RTD-V-16 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Thermostatic valve shut-off d=15mm, RTD-V-16. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
16

80
Головка термостатическая RTD 3640 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Thermostat RTD 3640. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 16

1 2 3 4

81
Радиаторы чугунные  TERMO 500/95 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Radiators, cast iron TERMO 500/95. Certificate of quality. Certificate of conformity

секций/
sections 163

82
Трубы ст. водогазопроводные д=32*2,8  ГОСТ3262-75 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Steel pipes for water and gas d = 32*2.8 GOST3262-75. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 75

83

Труба металлопластиковая ППРС, Условный проход диаметром не менее Ду25. Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Pipes metal PPRS with nominal bore diameter of not less than DN 25. Certificate of 
quality. Certificate of conformity пм/rm 60

84

Труба металлопластиковая ППРС, Условный проход диаметром не менее Ду20 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Pipes metal PPRS with nominal bore diameter of not less than DN20. Certificate of 
quality. Certificate of conformity пм/rm 40

85
Крепление для радиаторов Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Radiator mounting. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 8

Вентиляция/Ventilation

86
Трубы d = 100мм с вентиляционной решеткой 150х150 мм. Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Pipes d = 100mm with ventillation grill 150x150mm. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 13

Электрическая часть/Electrical part

87
Щит с монтажной панелью, габаритами  ЩУРВ-П-48 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Shield with mounting plate, dimensions SCHRV-P-48. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
1

88

Щит с монтажной панелью, габаритами  ЩМП 3-0 48УХЛ3 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Shield with mounting plate, dimensions SCHMP 3-0 48UHL3. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
1

89

Выключатель автоматиеский, 1 пол, Iном=63А, Iр=10  ВА47-29 63/10 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Circuit breakers, 1 floor, Ir=63A, tp=10 VA47-29 63/10. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
28

90

Выключатель автоматиеский, 3 пол, Iном=63А, Iр=10  ВА47-29 63/10 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Circuit breakers, 3 floor, Ir=63A, tp=10 VA47-29 63/10. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
7

91

Выключатель автоматиеский, 3 пол, Iном=63А, Iр63  ВА47-29 63/25 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Circuit breakers, 3 floor, Ir=63A, Ir63 VA47-29 63/25. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
1

92

Выключатель автоматиеский, 3 пол, Iном=63А, Iр63  ВА47-29 63/63 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Circuit breakers, 3 floor, Ir=63A, Ir63 VA47-29 63/63. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
2

93
Дифференциальный,2х пол. автомат-й выключ-ль, Iном=63А,Iр=25А Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Differential two-pole circuit breaker, Ir=63A, Ip=25A. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
4

94
Дифференциальный,2х пол. автомат-й выключ-ль, Iном=63А,Iр=10А Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Differential two-pole circuit breaker, Ir=63A, Ip=10A. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
2

95

Пускатель магнитный, катушка 380В, 3х пол., I ном -10А КМИ10910 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Magnetic starter, coil 380W, 3-pole I nom-10A KMI10910. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
1

96

Счетчик электроэнергии трехфазный 5-50А ЦЭ6803В 10-100А Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Three-phase electricity meter 5-50 CE6803B 10-100A. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
1

97

Светильник потолочный, на 2 люмин. лампы мощностью 18 Вт  4 LZ 118 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Ceiling lighting, 2 fluorescent lamps of 18 watts 4 LZ 118. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
10

98
Светильник потолочный, на 4 люмин. лампы мощностью 18 Вт  ARS/R 418 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Ceiling lighting, fluorescent lamps of 18 watts ARS / R 418 шт/pcs 40

1 2 3 4

99

Светильник для ламп накаливания, мощностью до 100 Вт, IP 44  НПБ1301 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Luminaire for incandescent lamps, power up to 100W, IP44 NPB1301. Certificate of 
quality. Certificate of conformity

шт/pcs
12

100

Розетка скрытой установки, однопостовая с заземляющим контактом, Iном=16А. Iр20 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Socket flush mount, single-station with a ground contact, Ir=16A. IP20. Certificate of 
quality. Certificate of conformity

шт/pcs
4

101

Розетка скрытой установки, двухместная, с заземляющим контактом, Iном=16А. Iр20 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Rosette hidden installation, double with earthing contact, Ir=16A. IP20. Certificate of 
quality. Certificate of conformity

шт/pcs
18

102

Выключатель скрытой установки, одноклавишный, ном. ток 10А (IP44) Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Flush mounting, one-button, the rated current of 10A (IP44). Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
30

103

Выключатель скрытой установки, двухклавишный, ном. ток 10А (IP44) Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Flush mounting, dvuhklavishny, rated current of 10A (IP44). Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
5

104

Кабель медный изолированный, ГОСТ 16442-80 сечением: 3х2,5мм2 ВВГнг Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Copper cables insulated, GOST 16442-80 section: 3h2,5mm2 VVGng. Certificate of 
quality. Certificate of conformity м/m 160



105

Кабель медный изолированный, ГОСТ 16442-80 сечением: 3х1,5мм2 ВВГнг Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Copper cables insulated, GOST 16442-80 section: 3h1,5mm2 VVGng. Certificate of 
quality. Certificate of conformity м/m 960

106

Кабель медный изолированный, ГОСТ 16442-80 сечением: 5х1,5мм2 ВВГнг Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Copper cables insulated, GOST 16442-80 section: 5h1,5mm2 VVGng. Certificate of 
quality. Certificate of conformity м/m 410

107

Кабель медный изолированный, ГОСТ 16442-80 сечением: 5х16мм2 ВВГнг Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Copper cables insulated, GOST 16442-80 section: 5h16mm2 VVGng. Certificate of 
quality. Certificate of conformity м/m 80

Хозяйственно-питьевой водопровод/Household and drinking water plumbing

108
Счетчик холодной воды ГОСТ6019-83* д=15мм ЕТК-15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Cold water counter GOST 6019-83 * d = 15mm UCC-15. Certificate of quality. Certificate of conformity компл/set 1

109

Фильтр для воды ресурсом не менее 2000 л, скоростью фильтрации не менее 1л/мин. Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Water filter with resource of not less than 2000 l, speed of filtration of not less than 1 
l/min. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
1

110

Вентиль проходной, муфтовый ТУ 26-07-1465-88 д=15мм   15ч8п2 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ grooved pass valve, specifications 26-07-1465-88 d=15mm 15ch8p2. Certificate of quality. 
Certificate of conformity

шт/pcs
16

111

Бытовой Пожарный Кран с рабочим давлением не менее 0,6 МПа. Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Household Fire Hydrant with a working pressure of at least 0.6 MPa. Certificate of quality. 
Certificate of conformity

шт/pcs
3

112
Труба пролипропиленовая для холодной воды д=15мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Polypropylene pipes for cold water d=15mm. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 33

113
Труба пролипропиленовая для холодной воды д=20мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Polypropylene pipes for cold water d=20mm. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 14

Горячее водоснабжение/Hot water supply

114

Вентиль проходной, муфтовый ТУ 26-07-1442-87  ГОСТ 5761-74  15ч8п2 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Grooved pass valve, specifications 26-07-1442-87 GOST 5761-74 15ch8p2. Certificate of quality. 
Certificate of conformity

шт/pcs
3

115
Смеситель для душа д=15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Shower mixer d=15. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 5

116
Смеситель для умывальника д=15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Washbasin d=15. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

117
Электроводонагреватель с объемом не менее 50л, N-150кВт Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Electric water heater with volume of not less than 50L, N-150kW. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
1

118
Электроводонагреватель с объемом не менее 10л, N-150кВт Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
electric water heater with volume of not less than V-10L, N-150kW. Certificate of quality. Certificate of conformity

шт/pcs
1

119

Электрополотенцесушитель с теплоотдачей не менее N-0,6 кВт Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Electric heated towel rail with a heat of at least N-0,6 kW. Certificate of quality. Certificate of 
conformity

шт/pcs
1

120

Труба полипропиленовая арм алюмин фольгой  д=15мм   ГОСТ 18599-2001 Сертификат качества. 
Сертификат соответствия/ Polypropylene pipes reinforced with aluminum foil d=15mm GOST 18599-2001. 
Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 10

Бытовая канализация (К1)/Household sewage (K1)

121
Унитаз с косым выпуском в комплекте с бочком Сертификат качества. Сертификат соответствия/
WC with an oblique release complete with sideways. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 5

122
Умывальник керамический Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Ceramic washbasins. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 9

123
Душ Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Shower. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

124
Сифон бутылочный пластмассовый Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Plastic bottle siphon. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 10

125
Трап д=100 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Trap d=100. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

126
Прочистка полиэтиленовая канализационная д=50 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Polyethylene sewage cleaner d=50. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 4

127
Прочистка полиэтиленовая канализационная д=100 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Polyethylene sewage cleaner d=100. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 2

128
Труба полиэтиленовая канализационная д=50 ГОСТ 22689.1-89 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Polyethylene sewage pipes d=50 GOST 22689.1-89. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 18

129
Труба полиэтиленовая канализационная д=100 ГОСТ 22689.1-89 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Polyethylene sewage pipes d=100 GOST 22689.1-89. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 28

Производственная канализация (К3)/Industrial sewage (K3)

130
Трап д=100 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Trap d=100. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

131
Прочистка полиэтиленовая канализационная д=50 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Polyethylene sewage cleaner d=50. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

132
Прочистка полиэтиленовая канализационная д=100 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Polyethylene sewage cleaner d=100. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

133
Труба полиэтиленовая канализационная д=50 ГОСТ 22689.1-89 Сертификат качества. Сертификат 
соответствия/ Polyethylene sewage pipes d=50 GOST 22689.1-89. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 18

1 2 3 4
Наружная канализация/Outdoor sewerage

134
Трубы асбестоцементные  напорные д=100мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/ Pressure 
asbestos cement pipes d = 100mm. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 6

135
Трубы асбестоцементные  напорные д=150мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/ Pressure 
asbestos cement pipes d = 150mm. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 8,2



136
КЦД-1 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
KTsD-1. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

137
КЦ10-9 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
KTs10-9. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

138
КЦО-1 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
KTsO-1. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

139
Люк чугунный тип Л Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Cast iron manhole, type L. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

140
Стремянка Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Ladder. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 12,84

141
Соединительные элементы Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Fasteners. Certificate of quality. Certificate of conformity кг/kg 26,24

142 Песок/Sand м3/m3 14,1

Масложироуловитель, септик, фильтрующий колодец/Oil and grease trap, septic tank, filter well

143
Сб ж/б элементы: КЦО-1 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
KTsO-1. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 2

144
КЦП1-10-2 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
KTsP-1-10-2. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

145
КЦ10-3 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
KTs10-3. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 3

146
КЦД15 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
KTsD15. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

147
Люк Т Сертификат качества. Сертификат соответствия/
T manhole. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 3

148
Деревянные перегородки Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Wooden partitions. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

149
Скоба МН-1 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Bracket MH-1. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

150
Арматурная сетка Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Reinforcing mesh. Certificate of quality. Certificate of conformity т/ton 0,494

151
Арматурная сетка Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Reinforcing mesh. Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 23,04

152
Бетон М50 Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Concrete M50. Certificate of quality. Certificate of conformity м3/m3 0,23

153
Тройник чугунный д=100мм Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Cast iron tee d=100mm. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 2

Наружные эл сети/Outdoor electric networks

154
Кабель силовой Марка АВВГ-066 3х35+1х16мм2 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ Power 
cable Mark AVVG-066 3h35 + 1h16mm2. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 210

155
Кабель силовой Марка АВВГ-066 3х16мм2 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Power cable Mark AVVG-066 3h16mm2. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 120

156
Кабель силовой Марка АВВГ-066 3х10мм2 Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
Power cable Mark AVVG-066 3h10mm2. Certificate of quality. Certificate of conformity пм/rm 35

157
Кирпич глиняный, обыкновенный, Сертификат качества. Сертификат соответствия/ Clay brick, plain, 
Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 800

158 Песок/Sand м3/m3 12

159
Выключатель автоматический ВА 88-32 63А, Сертификат качества. Сертификат соответствия/
Circuit breakers VA 88-32 63A. Certificate of quality. Certificate of conformity шт/pcs 1

160
Светильник PL250 под лампу накаливания 40Вт с опорой , Сертификат качества. Сертификат соответствия/ 
PL250 luminaire under an incandescent lamp with 40W support. Certificate of quality. Certificate of conformity компл/set 9
ВСЕГО/TOTAL

 
Note: Prices in Annex B (Materials specification) are for the purpose of information only while all costs/prices shall be included in Annex A);
Примечание: Стоимость материалов в Приложении B (Спецификация материалов) приводится только для информации. Стоимость материалов также 
должна быть также включена в приложение А)


